



GETTY IMAGES

Comment s'en sortir

Les temps difficiles sont sur le point de devenir insupportables. Mais n'oubliez pas ce qui vient après.

- Fred Dattolo
- [04/03/2024](#)

Soit vous Le croyez, soit vous ne Le croyez pas. Il n'y a pas d'entre-deux. Jésus-Christ a dit : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22).

Lorsque le Fils de Dieu a marché sur la Terre il y a 2000 ans, Il a prévu que l'homme *n'créerait* pas seulement des armes de destruction massive, mais qu'il les *utiliserait* aussi! Dans un premier temps, *un quart* de la population de la Terre mourra des suites de guerres conventionnelles, de famines, de maladies, d'animaux sauvages, d'émeutes et d'actes de terreur infligés à l'époque des quatre cavaliers de l'apocalypse. Cela représente environ 2 *milliards* de morts ! *Lisez-le* dans Apocalypse 6 : 1-8, en particulier le verset 8.

PT_FR

Aussi terrible que cela puisse être, les quatre cavaliers ne sont qu'un prélude à l'époque de la plus grande horreur dont le Christ ait parlé. Ces cavaliers préparent le terrain pour que des armes de destruction massive—nucléaires, chimiques et biologiques—soient lancées sur le reste de l'humanité. Des milliards *d'autres* mourront (voir Apocalypse 9 : 18).

La Bible révèle que l'humanité *entière* serait rayée de la surface de la Terre—à *moins que* Dieu n'intervienne. Et Il le fera ! Dieu le Père enverra Jésus-Christ sur Terre pour nous sauver de l'extinction. Dieu *ne* permettra *pas* à l'homme de se détruire, car Il a un plan pour l'homme, et vous devez comprendre de quoi il s'agit. C'est est incroyable, il n'y a pas de mots pour le décrire, et rien ne vous donnera plus d'espoir !

Cela commence par la prise de conscience que Dieu est une *Famille*. L'une des preuves les plus évidentes de cette réalité est répétée à l'infini dans le Nouveau Testament. Le mot « fils » est utilisé 422 fois dans le seul Nouveau Testament. Au moins la moitié du temps, il fait référence à Jésus-Christ en tant que *Fils* de Dieu. Le mot « père » est utilisé 352 fois dans le Nouveau Testament—la plupart du temps pour désigner Dieu le *Père*. Le Père et le Fils forment une famille !

Mais ce n'est pas tout. Jésus était le Fils *premier-né*, mais pas le *seul* fils à naître. Il était « le premier-né entre plusieurs

frères » (Romains 8 : 29). La Bible montre que le Christ est le Capitaine, ou le Pionnier—le premier né—afin qu'Il puisse amener « à la gloire *beaucoup* de fils » (voir Hébreux 2 : 10). D'où viennent ces autres fils ? Ouvrez votre esprit à cette vérité surprenante !

Après avoir créé les animaux, chacun ayant la capacité de se reproduire selon son espèce (Genèse 1 : 24-25), Dieu a créé l'homme selon l'espèce divine—c'est-à-dire à l'image et à la ressemblance de *Dieu* ! (verset 26). Remarquez que l'homme est créé à la fois avec la ressemblance *et* à l'image de Dieu.

L'humanité est à la ressemblance de Dieu, ce qui signifie que nous *ressemblons* à Dieu ! Bien que Dieu soit composé d'esprit et l'homme de matière, nous ressemblons à Sa forme. Mais ce n'est que la première phase. Pour se développer complètement à l'*image* de Dieu, et pas seulement à Sa ressemblance, l'homme doit recevoir un enseignement sur le mode de vie de Dieu, pratiquer Son mode de vie et, ultimement, développer *Son caractère* ! Mais pourquoi ?

La réponse à cette question révèle une vérité époustouflante sur la raison d'être de l'homme : Dieu *se reproduit* Lui-même—à travers l'homme ! Réfléchissez un peu à cela. Dieu agrandit Sa Famille—par l'intermédiaire de l'homme ! Pour que nous puissions *comprendre* la vérité sur Sa Famille, Dieu a ordonné la famille physique. En d'autres termes, nous avons été créés pour devenir les fils mêmes de Dieu, *au sens propre*—non au sens figuré !

Pouvez-vous commencer même à saisir votre incroyable potentialité ? En fin de compte, l'homme doit *naître* de l'esprit et être composé d'esprit dans la forme de Dieu, et avec le caractère et la puissance de Dieu !

Comprenons bien. Nous ne pouvons pas devenir fils de Dieu tant que nous n'avons pas *acquis* le caractère de Dieu. Pour *naître* littéralement en tant que fils de Dieu (ce que signifie réellement « naître de nouveau »), chacun de nous doit, *deson plein gré*, choisir d'obéir à Dieu, à Ses lois et à Son mode de vie, qui consiste à *donner*. En même temps, nous devons rejeter la voie de ce monde—qui est la voie de Satan, qui consiste à *prendre*. Malheureusement, la plupart des gens ne se tourneront pas vers la voie de Dieu tant qu'ils ne *feront pas l'expérience* du résultat final de la voie de Satan—un bouleversement cataclysmique qui détruirait *toute* la race humaine si ce n'était de l'intervention de Dieu.

C'est pourquoi Dieu permettra qu'une si grande tribulation s'abatte sur la Terre. Ce n'est qu'*alors que* l'homme sera finalement humilié au point d'écouter Dieu. Ce n'est qu'à *ce moment-là* qu'il *se soumettra* enfin à son Créateur dans un abandon inconditionnel. Lorsque l'attitude de l'homme sera semblable à celle d'un petit enfant innocent et *enseignable*, Dieu pourra lui inculquer Son caractère et Sa nature même afin qu'il puisse naître de Dieu !

Qu'en est-il de vous ? Choisirez-vous d'obéir à Dieu maintenant et d'être protégé de l'holocauste à venir—ou choisirez-vous d'ignorer cet avertissement ?

Lorsque l'inimaginable Grande Tribulation éclate, c'est le signe que l'ère actuelle du mal touche à sa fin ! Lorsqu'elle éclatera sur la scène mondiale, rappelez-vous qu'il y a un *espoir* incroyable et stupéfiant qui viendra après. Dieu le Père ne laissera pas l'humanité se détruire. Il enverra Son Fils Jésus-Christ sur Terre pour l'en empêcher. Après le retour du Christ, l'homme acceptera enfin de vivre à la manière de Dieu et le monde le plus beau, le plus pacifique et le plus joyeux émergera de ses cendres—le merveilleux Monde à venir.

Ensuite, Dieu entreprendra d'agrandir Sa famille et, finalement, tous ceux qui sont morts revivront et auront la possibilité de choisir la vie et de devenir un fils de Dieu *au sens littéral du terme* ! Concentrez-vous sur la vision de la Famille de Dieu ! C'est l'*espoir pour s'en sortir* que Dieu veut que vous possédiez.